

TAGESAUSFLUG

mit Volldampf durch's Feistritztal und Grasslhöhle

am Samstag, dem 11.6. um 7.15 Uhr, fuhren wir vollbesetzt mit 59 Personen an Bord los. Unsere Fahrt führte uns in die schöne Steiermark nach Weiz. Von dort aus ging es mit der Feistritzalbahn (Schmalspurbahn mit einer Spurweite von 760 mm) nach Anger, von dort weiter nach Koglhof bis zur Endstation Birkfeld (23,9 km). Nach der schönen Fahrt kehrten wir zum Mittagessen in das Hotel Angerer-Hof in Anger ein. Gut gestärkt fuhren wir zur Grasslhöhle nach Dürntal bei Weiz. Dort wurde uns mitgeteilt, dass wir leider die Höhle nicht besichtigen können, da vor kurzem durch einen Blitzschlag der Strom ausgefallen ist und es ca. 1 h dauert, bis der Schaden behoben ist. Aber gegen höhere Gewalt kann man leider nichts machen. Es war trotzdem ein sehr schöner Ausflug und wir freuen uns schon, wenn ihr im Herbst wieder mit dabei seid, wenn es nach Regensburg, mit Schifffahrt durch den Donaudurchbruch, geht.